

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bab ini penulis akan mencoba memberikan kesimpulan dari apa yang penulis tuliskan. Berdasarkan hasil kajian dari bab-bab sebelumnya dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Sabar menurut Guru Zuhdi adalah suatu sikap menahan diri agar tidak emosi dan memberontak di saat mendapatkan ujian atau musibah. Menurut Guru Zuhdi, sebagai orang yang beriman kita dalam menerima suatu ujian atau cobaan hendaklah bersabar dalam menghadapinya, jangan menjadi seseorang yang gampang mengeluh, apalagi dengan cara menyalahkan Tuhan dalam hal tersebut, kata beliau jadikanlah sabar sebagai obat pertama dalam menyikapinya. Dalam tausiahnya Guru Zuhdi juga mengajarkan kita untuk melihat banyaknya nikmat-nikmat yang telah Tuhan berikan kepada kita selama ini, sehingga dengan cara itu kita tidak akan melihat cobaan atau ujian yang datang kepada kita , walaupun kita sedang dalam masa mendapatkan cobaan yang begitu berat.
2. Syukur menurut Guru Zuhdi adalah suatu sikap berterimakasih kepada Allah atas nikmat-Nya, merasa cukup dan tidak merasakan kekurangan apa yang telah diberikan. Guru Zuhdi menjelaskan bahwa syukuri saja apa yang sudah ada, kita sebagai hamba yang beriman, tidaklah selalu mengharapkan

kehidupan yang nyaman dan selalu diberikan oleh Tuhan nikmat-nikmat-Nya, sehingga di saat mendapatkan musibah kita lupa bersyukur atas nikmat-nikmat yang Tuhan berikan. Maka dari itu hendaknya kita selalu bersyukur setiap saat apa yang kita dapatkan dalam setiap kehidupan di dunia ini, dengan bersyukur apapun yang kita dapatkan maka kita akan selalu merasa tenang dan damai hati.

B. Saran

Berdasarkan kajian teori dan hasil pembahasan yang telah dikemukakan, maka penulis menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Untuk mahasiswa jurusan Aqidah dan Filsafat Islam diharapkan penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan tambahan tentang sabar dan syukur khususnya pengajian tasawuf Guru Zuhdi, agar dapat mengetahui lebih banyak pengetahuan tentang sabar dan syukur.
2. Guru Zuhdi sangat kental dalam menjelaskan dan menjabarkan ilmu tasawuf, penulis menyarankan kepada pembaca sangat bagus jika meneliti secara fokus tentang pemikiran beliau dalam ilmu tasawuf.
3. Banyaknya video rekaman ceramah Guru Zuhdi baik itu di folder pribadi Majta, channel-channel Youtube majelis taklim beliau dan sosial media lainnya. Tentunya kesempatan sangat luas untuk para peneliti yang ingin meneliti Guru Zuhdi.